
 
 

NO A SOLUZIONI PASTICCIATE PER LA SCUOLA 
CERNUSCO MERITA DI PIÙ 

 

 
In tutte le zone di Cernusco crescono gli studenti ma gli spazi a disposizione nella scuole statali 
restano gli stessi di 15 anni fa, anzi meno, considerando quelli concessi ad altri enti. Non si tratta di 
un problema contingente. La tendenza è chiara da tempo.  
Questi sono i dati (estratti dall’ultimo Piano per il Diritto allo Studio presentato in consiglio comunale) 
relativi all’incremento di iscritti nelle scuole pubbliche statali cernuschesi a distanza di soli 7 anni: 
 
Ordine di scuola Iscritti 1999/2000 Iscritti 2006/2007 Variazione % 
MATERNE 554 633 + 14,3% 
ELEMENTARI  1132 1333 + 17,7% 
MEDIE 643 743 + 15,6% 
 
La consigliera di maggioranza Candida Terracciano ha negato che a Cernusco ci sia un problema di 
spazi nelle scuole, affermando che si tratta solo di migliorarne l’utilizzazione, perché possono 
accogliere molti più studenti degli attuali; ha quindi snocciolato una serie di incredibili soluzioni, quali 

• la costruzione di un prefabbricato nel giardino della materna di via Dante, 
• lo spostamento delle classi quinte da Via Manzoni a piazza Unità d’Italia 

  
Noi crediamo che tutto ciò sia irrispettoso nei confronti dei cittadini che si aspettano servizi adeguati 
e di qualità in una città che, negli ultimi anni, ha subito una crescita vertiginosa, una crescita 
destinata a non arrestarsi, considerando i piani edilizi già approvati. È evidente la mancanza, in tutti 
questi anni, di una politica lungimirante in tema di scuola e servizi in generale.  

 
QUESTA CITTÀ NON MERITA SOLUZIONI PASTICCIATE, MA SERVIZI DI QUALITÀ 

 
In una scuola di qualità le diverse attività necessitano di spazi specifici: laboratori, aule e 
spazi esterni attrezzati. In una scuola di qualità non si smistano gli studenti come pacchi 

postali da un plesso all’altro, rendendo più difficile il lavoro collegiale degli insegnanti  
e costringendo le famiglie a spostamenti più lunghi. 

 
In previsione delle crescita edilizia che interesserà soprattutto la zona intorno a via Cavour, riteniamo 
indispensabile la realizzazione di una nuova struttura scolastica in zona est. Questa 
amministrazione l’ha promessa due volte senza realizzarla. Noi ci impegniamo a realizzarla, senza 
barattarla con speculazioni edilizie e coinvolgendo nel progetto le realtà scolastiche cernuschesi. 

 
SERVIZI DI QUALITÀ E VICINI A CASA  

MIGLIORANO LA TUA VITA E QUELLA DEI TUOI FIGLI 
 

                                     
comincinisindaco@tiscali.it

 


